

Zeitschrift: Der Schweizer Familienforscher = Le généalogiste suisse
Herausgeber: Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung
Band: 10 (1943)
Heft: 10-12

Artikel: Zum Wechsel der Redaktion
Autor: Oehler, Robert
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-698004>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

DER
SCHWEIZER FAMILIENFORSCHER
Le Généalogiste suisse

MONATLICHE MITTEILUNGEN
der schweizerischen Gesellschaft
für Familienforschung

BULLETIN MENSUEL
de la Société suisse
d'études généalogiques

No. 10/12

X. Jahrgang

10. Dezember 1943

Rédaction: Dr. Robert Oehler, Bern — Léon Montandon, Neuchâtel

Zum Wechsel der Redaktion

Dieses Heft ist das letzte, welches der bisherige Hauptredaktor zusammenstellt. Er möchte bei dieser Gelegenheit noch allen, die in diesen 10 Jahren zum Gelingen der Zeitschrift beigetragen haben, herzlich danken, in erster Linie den Mitarbeitern, die in uneigennütziger Weise die Aufsätze und Beiträge geliefert haben, dann auch den übrigen Lesern für ihre grosse Geduld und Nachsicht. Trotzdem viele Anregungen und Wünsche nicht berücksichtigt werden konnten, manche Mitteilung oder Buchanzeige unterbleiben musste, weil dem Redaktor meistens die Zeit zum Lesen der Bücher fehlte, hat sich der Schweizer Familienforscher zu einer beachtenswerten Zeitschrift entwickelt.

Die neue Redaktion liegt nun in mehreren Händen und dadurch ist die Möglichkeit einer reicherer Ausgestaltung und prompteren Erscheinens gegeben. Ich hoffe, dass die bisherigen Leser der Zeitschrift treu bleiben und der Leserkreis ständig wachse. Dann bitte ich die Mitarbeiter, weiterhin ihre Aufsätze und Beiträge der neuen Redaktion einzusenden, damit die Hefte an Reichtum und Interesse gewinnen und die Mitglieder der SGFF miteinander verbinden.

Robert Oehler.